



RÉSIDENCES
PRIVÉES POUR
AÎNÉ-ES

NUMÉRO 1

ON MÉRITE LE MAXIMUM,
NOUS SOMMES ESSENTIELS



28 AVRIL 2025



LANCÉMENT DE LA NÉGO COORDONNÉE

Le 1^{er} avril dernier se tenait, à Trois-Rivières, le lancement de la cinquième ronde de négociation coordonnée.

Lors de cette rencontre, vos délégué-es ont rendu une petite visite au bureau du ministre du Travail Jean Boulet, afin de souligner l'importance d'améliorer grandement nos conditions salariales, et par le fait même, de lui rappeler qu'il n'y a pas si longtemps, nous étions les anges gardiennes et anges gardiens de nos aîné-es.

Quand on connaît le rôle crucial que nos membres jouent dans notre société, on n'a pas d'autre choix que d'exiger qu'ils soient rémunérés de manière adéquate. Tout au long de cette ronde de négociation, on se battra pour que les travailleuses et les travailleurs des RPA reçoivent ce qui leur est dû. Comme beaucoup d'autres milieux de la santé, les RPA font face à d'énormes difficultés de recrutement et de rétention. Ce n'est pas en offrant des miettes que les employeurs vont pouvoir faire face à cette pénurie.

ON VEUT PLUS QUE DES REMERCIEMENTS

Comme plusieurs autres catégories d'emplois dans le secteur de la santé, les travailleuses et travailleurs des RPA sont souvent tenus pour acquis.

Nos politiciennes et politiciens ont beau les remercier devant les médias, ce sentiment de gratitude ne se manifeste que très rarement aux tables de négociations.

Le temps des mercis est révolu. Nous lutteront pour avoir des salaires qui permettent à nos membres de vivre dignement. À ce jour 25 unités d'accréditation ont adhéré à la plateforme de négociation coordonnée. Les dépôts sont déjà bien amorcés partout dans au Québec et les négociations vont bon train.

Nous vous invitons à suivre la page Facebook du secteur, (Centre d'hébergement privés FSSS CSN) pour connaître les règlements, la mobilisation et les luttes dans toutes les régions.



Solidaire
depuis 1921